



Joven fallece en incendio y su madre queda herida en Chonchi

La emergencia se produjo en el sector Tara y gatilló el despliegue de 4 compañías de Bomberos locales. Agrupación de Homicidios de la PDI está a cargo de la indagatoria para conocer las causas de esta tragedia.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloec.cl

Las tragedias incendiarias siguen golpeando a Chiloé. En el sector rural de Tara, comuna de Chonchi, un joven perdió la vida durante la jornada de ayer, mientras que su madre de milagro salvó con vida, luego del siniestro que destruyó 3 inmuebles. Las pericias del caso están a cargo de especialistas de la Policía de Investigaciones (PDI).

Alrededor de las 7 de la mañana de este sábado se desataron las llamas que se apoderaron en segundos de una vivienda de un nivel, emplazado a pocos metros de la Ruta 5 Sur. El temor de los vecinos era saber sobre la presencia de moradores afectados, lo que con el avance de las diligencias se comprobó.

Tal como especificó Rubén Vera, comandante del Cuerpo de Bomberos de Chonchi, la alarma se declaró a las 7:23, inicialmente como un principio de incendio que luego escaló en una desgracia.

“Ingresó un llamado y concurren dos unidades, a unos 200 metros antes de llegar al lago Tarahuín. Un bombero que pasaba por el lugar informó que se trataba de fuego

“**Resultó con lesiones una mujer mayor de edad, mientras que su hijo falleció al no lograr salir del inmueble”.**

Leonardo Iturra, jefe (s) de la Prefectura de la PDI en Chiloé.



LA DENSA HUMAREDA REFLEJÓ EL RÁPIDO AVACEN DEL FUEGO EN ESTE SECTOR APARTADO DE ZONAS URBANAS.

en casa en fase de libre combustión con peligro de propagación dándose la alarma de incendio”, especificó el jefe bomberil.

DESPLIEGUE

Añadió la fuente que voluntarios de la Primera, Segunda, Tercera y Cuarta compañías trabajaron en el sitio del suceso por más de 2 horas, hasta constatar el macabro hallazgo.

“En los momentos en que se estaban removiendo escombros, se encuentra una persona, lamentablemente fallecida, ante lo cual se dio cuenta a Carabineros para su resguardo”, reportó Vera.

Se trata de un joven de 28 años, quien es hijo de la dueña de la casa principal, una vecina de 58 años quien resultó con quemaduras producto de la acción de las llamas.



LOS DETECTIVES SE CONSTITUYERON EN CHONCHI.

Las primeras atenciones fueron entregadas por personal de rescate de Bomberos, que se unieron a las maniobras que debieron incluir *convoy* para el abastecimiento de agua desde el lago Tarahuín. No hubo problemas de agua, pero

las labores se intensificaron para abordar todas las contingencias.

Como enfatizó el comandante Vera, resultó “una casa destruida en un 100 por ciento, mientras que otra tuvo daños en un 80% y una bodega tuvo una afectación de un 70%”.

28

años tenía la víctima fatal de este caso que está siendo indagado por la PDI.

Personal de Carabineros de la Tenencia de Chonchi quedó al resguardo del lugar en espera de las pericias de rigor. Así lo confirmó la jefa (s) de la unidad, Loreto Benítez, quien recaló que la mayor de las afectadas “sufrió lesiones, pero está sin riesgo vital”.

La suboficial añadió que el procedimiento se abordó a la altura “del kilómetro 1.216 de la Ruta 5 Sur que en ningún momento se tuvo que ver interrumpida por las labores de los bom-

beros”.

Igualmente, la jefa policial advirtió que la información en un primer momento se vio complicada porque la propietaria “no pudo ser entrevistada ante sus lesiones y por el lógico estado de *shock* por la situación vivida”.

Por instrucción del fiscal de turno de la Macrozona Sur, personal de la Agrupación de Homicidios de la PDI de Chiloé está a cargo de las diligencias tendientes a esclarecer las causas que gatillaron el origen del siniestro y si es que existen responsabilidades de terceros.

DILIGENCIAS

De acuerdo a lo comentado por el subprefecto Leonardo Iturra, jefe (s) de la Prefectura de la PDI en Chiloé, durante la mañana de este sábado “el Ministerio Público instruyó la concurrencia al sector Tara por el delito de incendio con resultado de muerte, siniestro que afectó a dos viviendas. Resultó con lesiones una mujer mayor de edad, mientras que su hijo falleció al no lograr salir del inmueble”.

Junto al trabajo del sitio del suceso para establecer las circunstancias que gatillaron el siniestro, los detectives empadronaron a familiares y vecinos con el objeto de esclarecer la dinámica del hecho, como los últimos momentos antes que emergieran las llamas que acabaron con la vida del joven.

El cuerpo fue levantado por el Servicio Médico Legal (SML) y en Ancud serán realizadas las pericias tautológicas que se unirán al informe de la policía experta en busca de esclarecer por completo esta nueva tragedia que golpea los sectores rurales de la provincia. ☘